
REQUERIMENTO No 221/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre as providências e medidas a serem adotadas quanto à falta
de manutenção e vigilância na quadra de poliesporte no Loteamento Jardim das Acácias.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre as providências e/ou medidas a serem adotadas quanto à falta de
manutenção e vigilância na quadra poliesportiva, situada no Loteamento Jardim das Acácias.

JUSTIFICATIVA

Citada quadra poliesportiva se encontra em estado de calamidade e total abandono,
conforme foto anexa.
Assim, urge que providências sejam tomadas para que todos os frequentadores daquela
quadra possam ter lazer de qualidade, com segurança e conforto.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 19 de outubro de 2021.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


